

Plaques commémoratives de saint Josémaria à Logroño

13/02/2007

La ville de Logroño (Espagne) a récemment honoré la mémoire de saint Josémaria avec deux plaques commémoratives. En effet, le fondateur de l'Opus Dei, né en 1902 à Barbastro (Huesca) vint à Logroño avec sa famille en 1915. Son père, don José Escrivá, commerçant en tissus, y avait trouvé du travail.

Ce sont le premier adjoint au maire, chargé de la restauration du Centre Historique, et la directrice du Bureau historique de la ville qui en ont eu l'initiative.

La première plaque (60cm x 35 cm), placée au 12, rue Sagasta, à Logroño, est en bronze à l'ancienne et sous un bas relief du visage de saint Josémaria on peut lire :

Saint Josémaria Escriva

Saint Josémaria Escriva et sa famille

Ont vécu en cet immeuble,

Au 4^{ème} étage à droite de 1915 à 1918

Au 2^{ème} étage à droite de 1921 à 1925

Mgr Illanes, directeur de *l'Institut Historique saint Josémaria Escriva de Balaguer* disait à un moment donné : « Chronologiquement parlant, ces années vécues à Logroño consolidèrent sa personnalité en

passant de l'adolescence à l'âge adulte. Ce fut alors que Dieu, en se servant du froid d'une matinée d'hiver, s'introduisit souverainement dans son existence, et lui fit pressentir sa mission ». Ce fait est évoqué sur une autre plaque, rue Marqués de San Nicolás, sur la façade d'un immeuble de la Fondation Caja Rioja. On peut y lire :

Saint Josémaria Escriva

C'est ici que, entre décembre 1917 et janvier 1918,

saint Josémaria Escriva

perçut sa vocation de don à Dieu,

En voyant les traces sur la neige

Des pieds nus d'un religieux
carmélite

Qui passait par cette rue.

Texte en liaison

- Des pas sur la neige

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-fr/article/plaques-commemoratives-de-saint-josemaria-a-logrono/> (04/02/2026)